

KABAR TERBARU

Kapolsek Losarang Pimpin Pengamanan Turnamen Sepak Bola BUMI SEGANDU 01 Cup 2023 di Desa Santing

Indramayu - INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 26, 2023 - 18:02



Kapolsek Losarang Pimpin Pengamanan Turnamen Sepak Bola BUMI SEGANDU 01 Cup 2023 di Desa Santing

Indramayu - Kapolsek Losarang Polres Indramayu Polda Jabar, KOMPOL Dr. H. Sunardi, SH., MH., memimpin kegiatan pengamanan dalam Open Turnamen

Sepak Bola BUMI SEGANDU 01 Cup 2023 yang diadakan di Desa Santing, Kecamatan Losarang, Kabupaten Indramayu. Rabu (26/07/2023).

Kegiatan ini melibatkan personil dari berbagai instansi, termasuk Polsek Losarang, Sat Bimas Polres Indramayu, Koramil Losarang, POLPP Losarang, dan Pemerintah Desa Santing.

Dengan dukungan kuat dari personil berjumlah 15 orang, pengamanan turnamen sepak bola ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif selama berlangsungnya kegiatan olahraga tersebut.

Kehadiran petugas kepolisian, anggota POLPP, dan pihak desa diharapkan mampu menjaga ketertiban dan kenyamanan bagi peserta dan penonton.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Losarang, KOMPOL Dr. H. Sunardi menyatakan pentingnya pengamanan acara olahraga seperti turnamen sepak bola guna mencegah potensi gangguan keamanan dan menciptakan suasana yang kondusif.

Dengan kolaborasi antarinstansi, diharapkan tercipta koordinasi yang baik untuk memberikan pelayanan pengamanan yang optimal, kata Kapolsek Losarang, KOMPOL Dr. H. Sunardi

Adapun jumlah personil yang terlibat dalam pengamanan meliputi 4 personel dari Polsek Losarang, 2 personel dari Sat Bimas Polres Indramayu, 1 personel dari Koramil Losarang, 3 personel dari POLPP Losarang, dan 5 personel dari Pemerintah Desa Santing.

Kapolsek Losarang juga mengimbau kepada seluruh peserta dan penonton untuk tetap menjaga sikap sportifitas dan tertib selama berlangsungnya turnamen sepak bola.

Semangat sportivitas diharapkan menjadi pendorong bagi para peserta untuk tampil maksimal dan menciptakan momen berharga dalam setiap pertandingan.

Turnamen Sepak Bola BUMI SEGANDU 01 Cup 2023 merupakan ajang olahraga yang dinantikan oleh masyarakat di Desa Santing dan sekitarnya.

“Dengan pengamanan yang ketat dan dukungan berbagai pihak, diharapkan turnamen ini berjalan sukses, aman, dan memberikan hiburan yang positif bagi seluruh peserta dan penonton,” Ujar KOMPOL Dr. H. Sunardi